
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ４ 質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ 無償貸付契約について 
 
 ⑴ 施設管理の責任について。 
 
⑵ 御前荘周辺の施設について、借受人の責任は。 

 
⑶ 貸付前への回復を求めるべきでは。 

 
 ⑷ 御前荘周辺施設をキャンプ場として再活用しては。 
 
 
２ ジオパーク教育について 
 
伊豆の世界ジオパークのように探求学習用の冊子を作成しては。 

 
 
３ ジオパークの認知度向上について 
 
白山手取川ジオパークの歌を募集し、公認ソングとして活用しては。 

 
 
４ 一里野のイルミネーションについて 
 
イルミネーションで使用するＬＥＤライトを増やしては。 

 
 
５ 猛暑対策について 
 
融雪装置を使って打ち水をしては。 

 
 
６ 小・中学校の体育館へのエアコン設置について 
 
 猛暑により体育館で活動ができない。中学校の体育館からエアコンを設置しては。 
 
 
７ 松任駅の駅名について 
 
 松任駅の名称を「白山松任」駅に変更しては。 
 
 
８ 有機農業の推進について 
 
有機農業の技術を学ぶ学校を農業団体などと協力し、開設しては。 

 

( １／２ ) 



 

 質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 
９ 花いっぱい運動について 
 
⑴ 花いっぱい運動で表彰する制度を再開しては。 

 
⑵ 花に関する担当課を１つにしては。 

 
 
10 地域コミュニティ組織について 
 
 ⑴ 地域コミュニティ組織の財源について、現在の公民館への助成金に人口や世帯

数を考慮した金額を加えて配分しては。 
 
⑵ いつ頃、配分する金額を決定し連絡するのか。 

 
⑶ 電子回覧板アプリを市として導入し、地域コミュニティ組織の活動を支援して 
は。 

 
 
11 国連のこどもの権利委員会の勧告について 
 
 ⑴ 「過度に競争的な教育の是正」の勧告が５回にわたり出されているが、教育長

の認識は。 
 
⑵ 全国学力状況調査から離脱しては。 

 
⑶ 石川県内で一斉に取り組んでいる評価問題について、離脱しては。 

 
 
12 保育と教育の連携について 
 
 保育・幼稚園部門を教育委員会部局に移管しては。 
 
 
13 自然保育の推進について 
 
 ⑴ 保育施設と学習会を開催し、先進地の視察を行っては。 
 
 ⑵ 幾つかの保育園をモデルとして自然保育に取り組んでは。 
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